

RINGKASAN

Pemeliharaan Domba Breeding di Harjo Lestari Farm, Jember – Jawa Timur, Muhammad Rendy Ardiansyah Sudibyo, Tahun 2020, 19 hlm, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dr.Niswatin Hasanah. S. Pt.,MP. (Pembimbing Utama), Abdul Kholik (Pembimbing Lapang di Harjo Lestari Farm).

Breeding domba merupakan salah satu program di bidang peternakan yang sangat diminati oleh masyarakat Indonesia dengan tujuan untuk meningkatkan bibit domba dan tercukupinya bibit untuk penggemukan, sehingga masyarakat Indonesia tidak kekurangan dan mudah mendapatkan bibit yang baik dan berkualitas. Adapun tujuan umum PKL ini adalah untuk melatih mahasiswa agar mampu bekerja mandiri, terampil dan lebih kritis serta bisa menyesuaikan pekerjaan yang ada di lapangan. Tujuan khusus PKL ini adalah memahami secara langsung bagaimana cara pemeliharaan domba breeding dan sistem perkawinan yang efektif di Harjo Lestari Farm.

PKL dilaksanakan mulai tanggal 24 Agustus sampai dengan 30 September 2019 di satu lokasi yang dilaksanakan di Harjo Lestari Farm dusun Kemirisongo, desa Lampeji, kecamatan Mumbulsari, kabupaten Jember, provinsi Jawa Timur. Kegiatan PKL yang dilakukan di Harjo Lestari Farm, meliputi perawatan domba breeding, kesehatan domba breeding, pemilihan pejantan, penyediaan pakan khusus breeding, penyiapan kandang kawin dan pemisahan domba yang sudah dikawini. Sedangkan untuk manajemen breeding tentang lebar kandang dan populasi kandang kawin, lama pengawinan dan pengawinan induk pada estrus pertama setelah beranak.

Pakan ternak adalah makanan atau asupan yang diberikan kepada hewan atau ternak. Pakan ternak merupakan faktor yang sangat penting dalam program penggemukan ternak. Pemberian pakan menggunakan 2 jenis bahan pakan yaitu konsentrat dan rendeng (serat/hijauan yang dikeringkan), dengan perbandingan 12,5% : 87,5%. Pemberian pakan dilakukan 2 kali dalam sehari, cara pemberian pakan secara ad libitum dalam bentuk pakan campuran. Untuk

meminimalisir pakan yang tida khabis petugas kandang selalu membolak balik . Secara umum manajemen pemberian pakan di Harjo Lestari sudah bagus namun, lebih teratur dalam hal membolak balik pakan konsentrat, supaya dapat dikonsumsi oleh domba secara maksimal.

Saran dari breeding domba di Harjo Lestari Farm petugas kandang lebih teratur dalam pengecekan domba domba yang sudah kawin bertujuan untuk memaksimalkan pengawinan domba betina, tempat penyimpanan konsentrat konsentrat di gudang pakan lebih baik diberi alas, tidak langsung dilantai gudang, supaya konsentrat tidak lembab, dan perlu adanya penambahan tempat pakan, supaya pakan tersimpan dengan baik dan tidak rusak.